
Protokoll: 

 

Rm Zwiernik (Bündnis 90 / Die Grünen) begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0042/2018). 

 

Die SPD-Fraktion informiert darüber, dass Rm Pilger (SPD) mit der Bundesnetzagentur in Verbindung 

stehe und dort den Wunsch bezüglich einer Ausweichstrecke oder einer Erdverkabelung anbringe. 

 

Die Fraktionen BIZ und Bündnis 90 / Die Grünen bringen zum Ausdruck, es müsse deutlich werden, 

dass die betroffenen Kommunen klagebereit seien, da dann vermutlich die Bereitschaft des 

Betreibers größer sei die Pläne zu verändern oder direkt eine Erdverkabelung vorzunehmen. 

 

Beigeordneter Flöck verdeutlicht, dass erst bei einem rechtsbehelfsfähigen Beschluss die Möglichkeit 

einer Klage bestehe, weshalb er es nicht für sinnvoll erachte den Beschluss über eine Klage jetzt 

schon zu fassen. 

 

Auf Vorschlag des Vorsitzenden wird im Beschlusstext folgender Satz ergänzt: „Die Stadt Koblenz 

behält sich eine Klage in dieser Angelegenheit ausdrücklich vor.“  


